

Das Tagebuch von mArtin...



08. September 2017 17:50 Uhr

Fehler oder doch kein Fehler?

Glaubt man der Mehrheitsmeinung im Netz, so wäre diese Meldung - rein grammatikalisch - fehlerhaft (Quelle: WIN 8.1). Was ja bei einer Meldung von *Windows* nicht weiter verwundert - da kommen vom System direkt eigentlich nicht so wirklich oft rundum stimmige Meldungen. Es würde sich jedoch bei diesem *Fehler* sogar um einen solchen Fehler handeln, der mit dem Zusatz/Vorwort »*Deppen-*« bedacht wird. Also ein Fehler, den man tunlichst vermeiden sollte. Wenn man sich im Netz aber umsieht, dann finden sich tatsächlich auch Seiten, wo behauptet wird, dass dieser Fehler so schlimm gar nicht wäre. Schließlich hätten bereits Schiller, Goethe und Konsorten diesen *Fehler* begangen und es definitiv nicht bereut...

(C) mArtin 2024

